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ATA DA SESSÃO ORDINÁRIA DA 
CONGREGAÇÃO DA FACULDADE DE 
MEDICINA DA BAHIA (FMB) DA 
UNIVERSIDADE FEDERAL DA BAHIA 
(UFBA), REALIZADA EM 05 DE ABRIL DE 
2016. 

 
Às oito horas e trinta minutos do dia cinco do mês de abril do ano de dois mil e dezesseis, 1 
reuniu-se – em sessão ordinária – a Congregação da Faculdade de Medicina da Bahia (FMB) da 2 
Universidade Federal da Bahia (UFBA), na Sala de Reuniões do Anexo I Dra. Rita Lobato Velho 3 
Lopes, Vale do Canela, nesta capital, presidida pelo Diretor da FMB, Prof. Luís Fernando 4 
Fernandes Adan, e com a presença dos integrantes do plenário, conforme lista anexa. A sessão 5 
foi convocada por meio do OFÍCIO CIRCULAR FMB nº004/2016 (anexo), expedido no dia trinta e 6 
um de março de dois mil e dezesseis, com a seguinte pauta: 01. EXPEDIENTE: Informes da 7 
Diretoria; Informes do Colegiado de Graduação em Medicina – Profª. Sumaia André; Informes do 8 
CAE e do CONSEPE - Profª. Renée Amorim Félix; Informes do CAPEX – Profª. Maria Ermecilia 9 
Melo; Informes da COREME, Complexo HUPES; Informes dos Departamentos; Informes dos 10 
Programas de Pós-Graduação; Informes do DAMED; Informes STAE. 02. ATA da sessão ordinária 11 
realizada no dia 1º de março de 2016. 03. ORDEM DO DIA: 1. Projeto FAIMER - Capacitação 12 
pedagógica de docentes para o ensino da habilidade de comunicação efetiva na FMB-UFBA. 13 
Relatora: Profª. Lara Torreão; 2. Homologação das inscrições do Concurso para Docente 14 
Permanente do Departamento de Patologia e Medicina Legal (DPML). Relator: Prof. Jorge 15 
Guedes; 3. Homologação das inscrições do Concurso para Docente Permanente do 16 
Departamento de Cirurgia Experimental e Especialidades Cirúrgicas (DCEEC). Relatora: Profª.  17 
Iguaracyra Araújo; 4. Alteração do regime de trabalho do Prof. Luiz Carlos Santana Passos de 40 18 
para 20 horas. Processo 23066.007739/2016-59. Relatora: Profª. Teresa Robazzi; 5. Inclusão do 19 
Prof. Paulo Roberto Fontes Athanazio no Programa de Participação de Professores Aposentados 20 
(PROPAP). Processo 23066.012171/2016-98. Relatora: Profª. Ana Thereza Rocha; 6. Projeto 21 
"Efeitos nutritivos de um alimento infantil à base de leite de vaca administrado a crianças de 22 
baixa idade". Processo 23066.014069/2016-27. Ad referendum. Relatora: Profª. Wania de 23 
Aguiar; 7. 4º remanejamento de recursos do Projeto 140003 “Tratamento de necroses ósseas do 24 
quadril das pessoas com doença falciforme em estágio avançado” – contrato UFBA x FAPEX nº 25 
44/2014. Processo 23066.011044/2016-71. Relatora: Profª. Vera Lobo; 8. 3º remanejamento e 26 
ajuste do plano de trabalho do Projeto 140004 “Pesquisa aplicada para infecções ósseas de 27 
pessoas com doença falciforme” – contrato UFBA x FAPEX nº 45/14. Processo 28 
23066.011076/2016-77. Relatora: Profª. Vera Lobo; 9. O que ocorrer. Tendo verificado a 29 
existência de quórum, o Presidente fez a abertura da reunião, seguindo com o item expediente. 30 
Nos informes da Diretoria, o Prof. Luís Adan: a) falou que no dia 11/03/2016 esteve em 31 
reunião na Coordenação da Gestão de Segurança (COSEG) quando tratou da utilização do prédio 32 
da FMB por estudantes, fora do horário de expediente da unidade, tendo sido fortemente 33 
orientado a permitir a cessão apenas com a presença de servidor docente ou técnico-34 
administrativo responsável pela atividade; b) destacou que, com relação às ligas acadêmicas, 35 
agendou reunião com a Profª Fabiana Dultra Britto, Pró-Reitora de Extensão (PROEXT), para 36 
tratar da padronização do registro no SIATEX das atividades de extensão das unidades de saúde, 37 
onde se enquadram as atividades promovidas pelas ligas acadêmicas; c) informou que no dia 38 
21/03/2015 esteve em reunião na Superintendência Acadêmica (SUPAC), na qual participaram: 39 
Profª Nancy Rita Ferreira Vieira (Superintendente Acadêmica), Prof. Ronaldo Lopes Oliveira 40 
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(Coordenador de Ensino de Pós-Graduação, o Prof. Olival Freire Júnior (Pró-Reitor de Ensino de 41 
Pós-Graduação), Profª Maria Ermecilia Melo, Profª Sumaia Boaventura André e o Prof. Antonio de 42 
Souza Andrade Filho, quando trataram de distintos aspectos relacionados aos Programas de 43 
Residência Médica (PRM). Foi destacado que os PRM são cursos de pós-graduação latu sensu da 44 
FMB desde 1974. Disse que solicitou ao Prof. Olival uma nota de esclarecimento à comunidade a 45 
esse respeito. Também comunicou a publicação de Portaria conjunta FMB/COM-HUPES sobre a 46 
convocação de eleições de supervisores e vice-supervisores dos PRM, e coordenador da COREME, 47 
bem como a manutenção pro tempore dos atuais supervisores de PRM e do Prof. Antônio 48 
Andrade Filho como coordenador da COREME; d) relatou reunião do Conselho Deliberativo da 49 
Maternidade Climério de Oliveira (MCO), realizada no dia 23/03/2015, quando foi decidido que as 50 
reuniões ocorrerão sempre às terceiras quartas-feiras do mês, das 10 às 12h00 e convocou aos 51 
professores que possuem atividades na MCO a levantarem pontos de pauta para a reunião; e) 52 
compartilhou relato da reunião do Conselho Gestor do HUPES, quando o Superintendente 53 
apresentou relatório das obras em andamento e o prazo previsto para sua conclusão, informando 54 
que nove delas estarão concluídas até dezembro/2016. Nessa oportunidade foi comunicado pelo 55 
Superintendente do Complexo HUPES que tratou com a Secretaria de Saúde do Estado da Bahia 56 
(SESAB) sobre a central de regulação e o day hospital. Informou sobre emendas parlamentares 57 
cujos valores serão destinados para conclusão de obras. Prof. Luís Adan destacou naquela 58 
reunião a importância da reforma do centro cirúrgico e do pronto-atendimento pediátrico, tendo 59 
pedido a atualização dos custos da obra deste último para que seja solicitado aos parlamentares 60 
apoio no sentido da sua conclusão; f) apresentou o controle de patrimônio da faculdade durante 61 
os anos de 2013, 2014 e 2015, elaborado pela equipe do Anexo I, sob a coordenação da 62 
servidora Edite Maria Almeida Requião e Silva; g) compartilhou o ofício enviado pelo Prof. 63 
Adelmir de Souza Machado, agradecendo a cessão de salas do Ambulatório Materno Infantil 64 
Nelson Barros (AMINB) para o atendimento de asmáticos graves do Programa para Controle da 65 
Asma na Bahia, durante o período de reforma do prédio situado na Av. Carlos Gomes; h) 66 
informou que a Pró-reitoria de Desenvolvimento de Pessoas (PRODEP) divulgou um cronograma 67 
de inclusões no Edital nº 01/2016 para abertura de concurso público para docente permanente 68 
da UFBA e serão publicadas nos meses de abril, junho, agosto e outubro/2016; i) informou que 69 
no dia 16/03/2016 foi publicada no Diário Oficial da União (DOU) a aposentadoria do servidor 70 
José Humberto Viana; j) lembrou aos chefes de departamento de efetuarem a pré-homologação 71 
da frequência dos docentes de seus respectivos departamentos; k) informou que foi firmada 72 
uma carta de intenções com Prof. Robert T. Schooley, da Universidade da Califórnia, a pedido do 73 
Prof. Roberto José da Silva Badaró, para uma proposta de parceria para um estudo sobre a 74 
tríplice infecção (zika, dengue e chikungunya); l) disse que o Museu de Arqueologia e Etnologia 75 
(MAE) e a Reitoria solicitaram que no dia 02 de julho a sede mater da FMB abrisse suas portas 76 
em comemoração à data, e que por essa razão solicitou ao Prof. Antonio Carlos Nogueira Britto 77 
uma pesquisa sobre comemorações históricas feitas na sede nesse dia. Com a palavra, o Prof. 78 
Antonio Carlos Britto informou que até o momento, pesquisando nas atas da Congregação, 79 
identificou apenas o hasteamento das bandeiras na sacada da FMB e sua abertura para que a 80 
comunidade da unidade pudesse acompanhar o cortejo, acontecimentos ocorridos na gestão do 81 
Prof. José Tavares Carneiro Neto. Além disso soube do relato remoto da exibição do 82 
funcionamento da lâmpada elétrica. O Prof. Luís Adan agradeceu pela pesquisa e propôs que os 83 
demais membros da Congregação e comunidade FMB se manifestem quanto ao tipo de 84 
comemoração que a faculdade poderá fazer pelo dia 02 de julho. Em relação à utilização dos 85 
espaços da FMB para a realização de eventos fora do horário de expediente, o acadêmico Daniel 86 
Maia destacou que a presença dos docentes na unidade não garantirá a segurança; ao que o 87 
Prof. Luís Adan respondeu que se trata de o docente assumir responsabilidade pelas atividades 88 
propostas, pois na ausência deste ou do servidor técnico-administrativo, a responsabilidade será 89 
exclusivamente do Diretor da unidade. Aproveitou a oportunidade para lembrar e esclarecer que 90 
atividade com cobrança de inscrição/participação não pode utilizar o espaço público, ao menos 91 
que sejam atividades devidamente registradas na Pró-Reitoria de Extensão (PROEXT). O 92 
Presidente falou sobre o evento ocorrido em comemoração à eleição da nova gestão do DAMED, 93 
cujo horário de término foi posterior ao acordado, além do que consta no registro do livro de 94 
ocorrência dos vigilantes. Destacou que as próximas autorizações serão apenas para atividades 95 
sem bebidas alcoólicas. A Profª Mônica Angelim Gomes de Lima e o Prof. José Tavares Carneiro 96 
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Neto defenderam a necessidade de maior discussão sobre o assunto de forma a conciliar os 97 
interesses dos alunos e da instituição. Terminado os informes da Diretoria, o Prof. Luis Adan 98 
passou a palavra à Profª Maria Ermecilia de Almeida Melo para antecipar a apresentação dos 99 
informes sobre o Conselho Acadêmico de Ensino (CAE) e o Conselho Superior de 100 
Ensino Pesquisa e Extensão (CONSEPE), considerando sua necessidade de se ausentar da 101 
reunião. Sobre o CONSEPE, a professora informou que na última reunião foi aprovada resolução 102 
sobre a livre docência. Também informou que o Reitor sugeriu que na discussão da resolução 103 
sobre estágios curriculares, seja contemplada a relação aluno vs. preceptor/professor nos 104 
internatos e nos Programas de Residência Médica (PRM). Em seguida, lembrou que a partir deste 105 
mês, a Profª Renée Amorim dos Santos Félix passará a representar a FMB no CONSEPE e no 106 
CAE, de forma que também participará da comissão sobre residência médica. Quanto ao CAE, a 107 
Profª Maria Ermecilia Melo fez um breve resumo das atividades desenvolvidas ao longo do tempo 108 
em que representou a faculdade, destacando o trabalho da comissão sobre o Regulamento de 109 
Ensino de Graduação e Pós-Graduação e da comissão sobre os programas de residência da 110 
UFBA, esta última sob sua presidência. Em continuidade, pontuou que participou de comissões 111 
para reconhecimento e revalidação de títulos de graduação, mestrado e doutorado. Como 112 
representante da UFBA no Revalida, informou que 45 médicos formados no exterior escolheram 113 
esta universidade para registro do diploma de médico no país. Falou também da implantação do 114 
formato de curso de especialização nos PRM, com o intuito de seguir um padrão estipulado pela 115 
UFBA, contudo sem fugir ao projeto pedagógico estabelecido pela Comissão Nacional de 116 
Residência Médica (CNRM). Sobre os programas de residência destacou a indicação de que seus 117 
processos seletivos sejam assumidos pelas respectivas unidades. Por fim, informou que um 118 
Regimento Interno do CAE está em discussão. Em seguida o Presidente da Congregação 119 
agradeceu à Profª Maria Ermecilia Melo pela dedicação e competência com que representou a 120 
faculdade nesses conselhos. Dando continuidade à reunião, a Profª Wania Márcia de Aguiar 121 
apresentou os informes do Conselho Acadêmico de Pesquisa e Extensão (CAPEX), 122 
destacando a mudança da presidência e a definição de um cronograma de reuniões. Ressaltou 123 
que nesse órgão fez parte da comissão sobre as cargas horárias docentes, atividade que passará 124 
a ser desempenhada pela Profª Maria Ermecilia Melo, nova representante da FMB no CAPEX. 125 
Retomando os informes, o Presidente passou a palavra à Profª. Sumaia Boaventura André para 126 
os informes do colegiado do curso de graduação em medicina. A professora comunicou o 127 
início do período de planejamento acadêmico para o semestre 2016.1 com o envio das demandas 128 
do colegiado aos departamentos. Ressaltou que as servidoras Poliana Everlen Silva Brito e Priscila 129 
Silveira Brasil Freitas receberam treinamento junto à SUPAC sobre procedimentos de 130 
planejamento de matrícula. Informou que o Colegiado do Curso de Graduação, em reunião 131 
realizada no dia 14/03/2016, a reconduziu ao cargo de coordenadora para os próximos dois 132 
anos. Nos informes dos Departamentos: a) Profª Vera Lúcia Rodrigues Lobo informou que a 133 
Profª Milena Bastos Brito tomou posse no cargo de docente permanente do DGORH; b) Prof. 134 
Jorge Luiz Andrade Bastos apresentou relato da reunião do DAC, na qual foi definida destinação 135 
das vagas resultantes das aposentadorias dos professores Juvenal Mascarenhas Nassri e Edvaldo 136 
Fahel. Falou que também foi aprovado um novo modelo do internato de cirurgia. Questionou 137 
Prof. Luís Adan se na reunião do Conselho Gestor do HUPES foi tratado sobre a criação da 138 
coordenação acadêmica e institucional, ao que o professor informou que será pauta na próxima 139 
reunião. O Prof. Jorge Bastos destacou a importância de que a FMB esteja atenta a essa 140 
discussão, considerando que ela influenciará no internato e nos PRM da faculdade. O Presidente 141 
reiterou que os professores estão convidados a participar das reuniões do Conselho Gestor do 142 
HUPES com vistas a contribuir com a discussão desse e de outros temas ligados diretamente à 143 
FMB; lembrou que a Profª Isabel Carmen Fonseca Freitas é a representante da faculdade junto a 144 
Gerência de Ensino e Pesquisa do hospital e que, conforme informado pelo Superintendente do 145 
Complexo HUPES, Prof. Antônio Carlos Moreira Lemos, a Profª Lísia Rabelo Marcílio foi convidada 146 
a compor a Assessoria daquela unidade; c) Profª Iguaracyra Barreto de Oliveira Araújo informou 147 
que, com a demanda de verificação da carga horária docente, o Departamento de Patologia e 148 
Medicina Legal (DPML) constituiu uma comissão especificamente para tratar desse assunto. 149 
Comunicou que um dos docentes do departamento solicitou exoneração do cargo, o que gerará 150 
mais uma vaga para concurso; d) Profª Teresa Cristina Martins Vicente Robazzi informou que a 151 
Profª Luciana Rodrigues Silva foi eleita Presidente da Sociedade Brasileira de Pediatria, passando 152 
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ser a primeira mulher a presidir essa instituição. A Congregação aprovou o envio de uma Moção 153 
de Congratulação à professora pela assunção ao cargo; e) Profª Wania de Aguiar informou que o 154 
Prof. Domingos Macedo Coutinho se encontra internado por motivo de saúde. Como informes 155 
dos programas de pós-graduação, a) Profª Claúdia Ida Brodskyn informou que, 156 
considerando as diversas atribuições da coordenação do Programa de Pós-graduação em 157 
Patologia, deliberaram inicialmente que o Prof. Luiz Antônio Rodrigues Freitas, docente da FMB, 158 
representasse o programa nas reuniões da Congregação. Contudo, como ele não está mais na 159 
composição do colegiado, a representação será revista. Em seguida falou sobre o processo das 160 
bolsas da CAPES e dos processos do programa no CAE; b) Profª Mônica Angelim Lima falou 161 
sobre a prorrogação do prazo para envio do relatório CAPES. c) Profª Aldina Maria Prado Barral 162 
informou que o colegiado do Programa de Pós-graduação em Ciências da Saúde (PPgCS) elegerá 163 
nova coordenação com o mandato iniciando-se em maio/2016. Nos informes do DAMED foi 164 
comunicada a ampliação da representação estudantil na Congregação FMB, passando de quarto 165 
para cinco discentes, seguindo a legislação vigente. Em continuidade à reunião, Prof. Luís Adan 166 
solicitou a inclusão na pauta da apreciação do Acordo de Cooperação Técnico-Acadêmica entre 167 
a Faculdade de Filosofia e Ciências Humanas, a FMB e o Sistema de Bibliotecas da UFBA, ao que 168 
a Congregação aprovou a inclusão. Em seguida, esgotado o item EXPEDIENTE e não havendo 169 
mais informes, o Presidente submeteu à apreciação a ata da sessão ordinária realizada 170 
no dia 1º de março de 2016, enviada previamente por via eletrônica, a qual foi 171 
aprovada por maioria. Dando seguimento à reunião, no item um da ordem do dia, a Profª. 172 
Lara de Araújo Torreão apresentou o Projeto FAIMER - Capacitação pedagógica de 173 
docentes para o ensino da habilidade de comunicação efetiva na FMB-UFBA. Esclareceu 174 
que o projeto foi selecionado pelo FAIMER Brasil, instituição internacional especializada em 175 
educação em medicina e saúde e expôs a metodologia, as etapas do projeto cujo objetivo é 176 
capacitar o docente da faculdade em habilidade de comunicação e contribuir para o 177 
aperfeiçoamento dessa habilidade nos discentes. Foram esclarecidos os questionamentos 178 
apresentados. Em seguida, no item dois, foi tratado das inscrições do Concurso para 179 
Docente Permanente do Departamento de Patologia e Medicina Legal (DPML), Edital 180 
nº01/2016, área do conhecimento MED B56 – Medicina Legal; MED 146 – Odontologia Legal e 181 
MED 142 – Medicina Legal (Curso de Direito), cujo período de inscrição foi do dia 26/02 a 182 
28/03/2016. Após análise da documentação apresentada,  Prof. Jorge de Carvalho Guedes 183 
apresentou seu parecer favorável à homologação da inscrição dos seguintes candidatos, expostos 184 
de acordo com a ordem de entrega da documentação na secretaria da FMB: Liz Magalhães Brito; 185 
Eduardo José Andrade Lopes, Christiano Sampaio Queiroz, Rita de Cássia Santos Pereira Benigno, 186 
Alana de Cassia Silva Azevedo, Daniela Veiga da Silva Siqueira, Fábio Leandro dos Santos 187 
Correia, Bruno Gil de Carvalho Lima. Colocado em votação, a Congregação aprovou, por 188 
unanimidade, o parecer do Prof. Jorge Guedes, homologando desta forma a inscrição dos 189 
candidatos citados. Na sequência, no item três da ordem do dia, foi tratada da homologação 190 
das inscrições do Concurso para Docente Permanente do Departamento de Cirurgia 191 
Experimental e Especialidades Cirúrgicas (DCEEC), Edital nº06/2016, área do 192 
conhecimento MED B30 – Introdução a otorrinolaringologia, MED 244 – Internato de clínica 193 
cirúrgica II, MED 915 – Programa de residência médica em otorrinolaringologia, MED 238 – 194 
Introdução à patologia dos órgãos da audição e fonação. Foi passada a palavra à Profª 195 
Iguaracyra Araújo que expôs seu parecer, após análise da documentação apresentada pelos 196 
candidatos. Indicou pela homologação das inscrições dos seguintes candidatos, seguindo a 197 
ordem de entrega da documentação na secretaria da FMB: Leonardo de Souza Kruschewsky, 198 
Ivan Marcelo Gonçalves Agra, Carolina Cincurá Barreto, Iza Cristina Salles de Castro, Clara 199 
Mônica Figueiredo de Lima, Diogo Barreto Plantier, Daniela Fonseca de Menezes. Posto em 200 
votação, o parecer foi aprovado pelos membros da Congregação. Não votaram nesses dois 201 
pontos de pauta os representantes dos corpos discente e técnico-administrativos, conforme 202 
estabelecido no Estatuto Geral da UFBA. No item três da ordem do dia, foi lido parecer emitido 203 
pela Profª Teresa Cristina Robazzi acerca da solicitação de alteração do regime de trabalho 204 
do Prof. Luiz Carlos Santana Passos de 40 para 20 horas (Processo 23066.007739/2016-205 
59). Após analisadas a documentação que compõe o processo a relatora indicou pela aprovação 206 
da alteração do RT do referido professor. O Presidente submeteu à votação tendo a Congregação 207 
aprovado, por maioria, a alteração solicitada. Seguindo com a ordem do dia, no item quatro, a 208 
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Profª Ana Thereza Cavalcanti Rocha apresentou seu parecer favorável à inclusão do Prof. 209 
Paulo Roberto Fontes Athanazio no Programa de Participação de Professores 210 
Aposentados (PROPAP) (Processo 23066.012171/2016-98), conforme prevê a Resolução 211 
CONSEPE nº02/2014. A Congregação aprovou, por unanimidade, a inclusão do professor no 212 
PROPAP. Na sequência, a Profª Wania de Aguiar leu seu parecer acerca do projeto "Efeitos 213 
nutritivos de um alimento infantil à base de leite de vaca administrado a crianças de 214 
baixa idade" (Processo 23066.014069/2016-27). Chamou a atenção para o cumprimento do 215 
estabelecido pela Resolução Consuni nº06/2013, no seu artigo 1º parágrafo 8º, o qual determina 216 
que 5% dos recursos oriundos dos projetos sejam destinados à Unidade Universitária promotora. 217 
O Prof. Luís Adan informou que, considerando o prazo para submissão do projeto e o parecer 218 
favorável expedido no dia 21/03/2016 pela Profª Wania de Aguiar aprovou o projeto ad 219 
referendum da Congregação FMB. Submetido à votação, a Congregação referendou a decisão do 220 
diretor. Em seguida, a Profª Vera Lúcia Lobo apresentou pareceres acerca do 4º 221 
remanejamento de recursos do Projeto 140003  “Tratamento de necroses ósseas do 222 
quadril das pessoas com doença falciforme em estágio avançado” – contrato UFBA x 223 
FAPEX nº 44/2014 (Processo 23066.011044/2016-71) e do 3º remanejamento e ajuste do 224 
plano de trabalho do Projeto 140004 “Pesquisa aplicada para infecções ósseas de 225 
pessoas com doença falciforme” – contrato UFBA x FAPEX nº 45/14 (Processo 226 
23066.011076/2016-77), manifestando-se favorável à aprovação dos remanejamentos 227 
solicitados. Submetido à votação, os pareceres foram aprovados, por unanimidade, pela 228 
Congregação. Em seguida, o Presidente submeteu a apreciação da Congregação o Acordo de 229 
Cooperação Técnico-Acadêmica entre a Faculdade de Filosofia e Ciências Humanas, a FMB e o 230 
Sistema de Bibliotecas da UFBA para que seja realizada digitalização, tratamento digital, quando 231 
necessário, e disponibilização dos seguintes acervos da Bibliotheca Gonçalo Moniz: teses 232 
inaugurais da FMB, memórias da FMB e a tese de Raimundo Nina Rodrigues. Colocado em 233 
votação, a Congregação aprovou, por unanimidade, a assinatura do termo do acordo de 234 
cooperação. O Prof. José Tavares Neto destacou que já havia feito essa solicitação em 2007, sob 235 
sua gestão, tendo, à época, encontrado dificuldades. No item o que ocorrer: a) o Presidente 236 
mencionou o Processo nº 23066.014006/2016-71, referente a concurso para livre docência, 237 
informando que recebeu determinação judicial para que seja refeito o cálculo da pontuação, 238 
utilizando a média aritmética, e aprovado o candidato; b) o Prof. José Tavares Neto sugeriu que 239 
a publicação da ata, feita após assinatura, seja comunicada por e-mail aos membros da 240 
Congregação. Também propôs que seja constituído grupo de trabalho para retomada da 241 
publicação da Gazeta Médica, para a divulgação de informações e monografias sobre a área. O 242 
Prof. Luís Adan compartilhou as ações feitas nesse sentido bem como as dificuldades 243 
encontradas. Nada mais havendo a tratar, o Presidente da Congregação agradeceu a presença 244 
de todos e encerrou a reunião da qual eu, Eliana Pereira Santos de Deus, Secretária da Diretoria, 245 
lavrei a presente ata que após lida, discutida e aprovada, será assinada por mim e por todos os 246 
membros presentes em sessão ordinária da Congregação. Salvador, 05 de abril de 2016.// 247 
 

Ata aprovada na sessão realizada em 07/06/2016. 


